

## Perkuat Sinergitas Penanggulangan Karhutla, TNI, Polri, UPBS dan UPBD se Kabupaten Tabalong adakan Silaturahmi

Maskuri - [TABALONG.XPRESS.CO.ID](http://TABALONG.XPRESS.CO.ID)

Aug 17, 2023 - 06:35



*Perkuat Sinergitas Penanggulangan Karhutla, TNI, Polri, UPBS dan UPBD se Kabupaten Tabalong adakan Silaturahmi*

Tabalong. UPBS, UPBD seKabupaten Tabalong mengadakan rapat koordinasi dan silaturahmi dalam rangka penanggulangan bencana alam kebakaran hutan dan lahan, bersama dengan Dandim 1008/Tabalong dan Kapolres Tabalong diwakili Kasat Binmas Polres Tabalong sebagai narasumber. Rabu (16/08).



Kegiatan ini juga dihadiri Kalak BPBD Tabalong, Kabid Damkar Tabalong, Setkertaris BPBD Tabalong dan Seluruh perwakilan UPBS BPBD se-Kabupaten Tabalong.

Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto SIP., M.Si., M.Tr(Han) mengapresiasi adanya pelaksanaan rapat koordinasi ini, sehingga dapat semakin meningkatkan sinergitas dan kesiapan dalam upaya pencegahan bencana alam karhutla di Kabupaten Tabalong.

Dandim juga mengapresiasi dan bangga akan kinerja Unit Penanggulangan Bencana Swadaya bersama dengan babinsa, bhabinkamtibmas dan petugas lainnya sebagai ujung tombak yang mana selalu kompak dan mampu bergerak cepat melakukan pemadaman.

"Semua ini berkat upaya rekan-rekan semua yang bergerak cepat, dan ini harus selalu dimaksimalkan, saya yakin dan percaya dengan bersama-sama dan kompak, semua masalah dapat diatasi" semangat Dandim kepada rekan-rekan.

Selanjutnya terkait penanggulangan bencana alam karhutla, Dandim mengimbau agar tiap-tiap Kecamatan memiliki pos siaga, sebagai pusat bertukar informasi apabila terjadi kebakaran, maka dari itu baik itu UPBS, Babinsa, Bhabinkamtibmas, dapat memberikan kontak person yang dapat dihubungi oleh masyarakat, sehingga jika ada informasi dapat cepat diterima.

Bapak ibu sekalian, apa yang telah dilakukan selama ini saya sangat mengapresiasi, kedepannya kita harus lebih kompak dan bersinergi sehingga masalah yang terjadi di Tabalong ini dapat kita atasi, tidak hanya kebakaran saja tetapi bencana2 lainnya.

Sementara itu Kasat Binmas Polres Tabalong AKP Samsu Suwargana menambahkan diharapkan para petugas memberikan pelatihan dan sosialisasi

kepada warga masyarakat sekitar termasuk ibu-ibu, cara menanggulangi bencana kebakaran ringan agar tidak ada keragu-raguan dan panik dalam pemadaman ringan. Sehingga warga masyarakat melekat didirinya tentang menciptakan rasa aman. (Pendim1008).